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Aux 11e Jeux africains qui
s’ouvrent aujourd’hui à
Brazzaville, le Gabon est
représenté dans plusieurs
disciplines sportives dont
le basket, la boxe, le judo,
le cyclisme, le hand, le ten-
nis sur court, le taekwondo,
le handisport et le karaté.
La préparation des
athlètes gabonais a suivi
son cours le plus normal
du monde, sous les yeux
attentifs des fédérations
concernées, affirme le
chef de délégation,
Edouard Missoni, ajoutant

que l’objectif visé par la
participation gabonaise à
Brazzaville est d’essayer de
faire mieux que les 4 mé-
dailles (2 en argent et au-
tant en bronze) obtenues
aux Jeux africains 2011 à
Maputo (Mozambique). Un
score bien loin des 156 ré-
compenses engrangées
par l’Afrique du Sud, vain-
queur des Jeux 2011. Lec-
ture.

L’Union : Monsieur le di-
recteur général des
Sports, chef de la déléga-
tion gabonaise aux Jeux
africains de Brazzaville,
dans combien de sports
sommes-nous représen-

tés ?

Edouard Missoni : Le

Gabon est représenté dansplusieurs disciplines spor‐tives dont le basket, laboxe, le judo, le cyclisme,le hand, le tennis sur court,le taekwondo, le handi‐sport et le karaté.
Qu’est-ce que cela repré-
sente en termes des ef-
fectifs ?230 à 240 sportifs et leursencadreurs. Nous avonsprivilégié les sportifs, cequi fait que la délégationministérielle n’est consti‐tuée que de 9 personnes.
Quel est l’objectif du
Gabon pour ces jeux du
cinquantenaire ?Aux jeux de Maputo nous

avons eu quatre mé‐dailles : deux en argent etdeux en bronze. Ici à Braz‐zaville notre objectif estdonc de dépasser ce quotaen engrangeant surtoutdes médailles d’or.
Quel message au peuple
gabonais avant d’entrer
en compétition ?Qu’il ait con"iance en sesambassadeurs qui se sontpréparés depuis pratique‐ment trois mois. La miseau vert locale s’est dérou‐lée au camp turc d’An‐gondje. Les principalesdisciplines sportives sesont d’abord préparées in‐dividuellement. Ensuite, ily a eu le regroupement

local. Après cela, il y a eu lamise au vert au Maroc quia permis à nos athlètesd’avoir des sparring‐part‐ners pour bien affûterleurs armes. Il leur appar‐tient maintenant de met‐tre en pratique lesconnaissances acquiseslors des mises au vert.
Peut-on af!irmer, dès
lors, que le Gabon est va-
lablement représenté à
Brazzaville ?A mon humble avis, je lepense bien car nosathlètes ont reçu une pré‐paration décente suscepti‐ble de leur permettred’améliorer leurs perfor‐mances.

…Edouard Missoni : " Faire mieux qu’à Maputo en 2011 "
Jeux Africains à Brazzaville/Entretien avec le chef de la délégation gabonaise…

Entretien réalisé par JNE
Brazzaville/Congo

Edouard Missoni : "A
mon humble avis, le
Gabon est valable-
ment représenté".
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Des 11 disciplines sportives
qui représenteront le
Gabon à ‘’Brazzaville 2015’’,
seule la boxe est déjà sur
place. Dans cet entretien
réalisé, hier, au Village des
Jeux, le directeur tech-
nique national, Me Dieu-
donné Mefaghe, parle des
ambitions de ses pugilistes

ainsi que de leurs condi-
tions d’hébergements et de
préparation.
L’Union : Quel est le moral
des troupes à quelques
heures de l’ouverture des
Jeux ?
Dieudonné Mefaghe : Nousrevenons tout droit de Casa‐blanca pour les Champion‐nats d’Afrique qui nous ontservi de préparation pources Jeux. Le moral destroupes est au beau "ixe.Nous attendons "iévreuse‐

ment le 6 septembre pourentrer en compétition.
Peut-on avoir une idée sur
votre performance à Casa-
blanca ?‐ Ça a été mi "igue mi raisinparce que, pour gagner uncombat chez les Maghrébins,il faut faire un KO. Nousavons placé sept pugilistesen quarts de "inale
Quel est votre objectif ici à
Brazzaville ?

‐ Avoir au moins quatre mé‐dailles. En effet, nous noussommes bien préparés enconséquence.
Combien de pugilistes
avez-vous amenés ici ?‐ 9 boxeurs qui vont combat‐tre dans les catégories demi‐mouche au super lourd.
Vos conditions d’héberge-
ment et de restauration ?Très bien, on se sent commechez nous car on est à un pas

de notre pays.
Quel message au peuple
gabonais qui suivra votre
prestation sur le ring ?Qu’il compte sur nous etqu’il soit derrière nous.Nous allons tout faire pourmonter sur le podium. Entout cas, ça ira.

…Dieudonné Mefaghe : " Rentrer au pays avec au moins quatre médailles "
… et le directeur technique national…
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Dieudonné Mefaghé :
"Le peuple gabonais

doit compter sur nous".
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